

Hospital de Pichilemu invita a participar en campaña de donación de sangre

La colecta se llevará a cabo el próximo martes 26 de noviembre en la Sala MEL del Hospital de Pichilemu, con el objetivo de ayudar a pacientes de la zona y concientizar sobre la importancia de la donación de sangre.

El Hospital de Pichilemu ha iniciado su campaña de donación de sangre, invitando a la comunidad a contribuir a través de un acto altruista que se llevará a cabo el próximo martes 26 de noviembre en la Sala MEL del recinto hospitalario, de 9 a 13 horas. Este operativo de salud comunitaria está siendo liderado por el laboratorio clínico del hospital, al que se puede llamar al teléfono 722336600 para agendar la donación.

La tecnóloga médica encargada del laboratorio clínico, Constanza Vásquez, recaló la relevancia de este acto

altruista, invitando a toda la comunidad a participar “ya que en las temporadas de fiestas es crucial contar con un banco de sangre suficiente para los usuarios que se atienden en Pichilemu y en el Hospital de Santa Cruz”, señaló Arévalo. La tecnóloga médica hizo un llamado a la solidaridad de los habitantes locales, recordando que la donación de sangre es un acto que “nos hace bien a todos y nos permite donar vida”.

Para ser donante, es necesario estar en un rango de edad entre 18 y 60 años. Los jóvenes de 17 años pueden donar con autorización de sus

padres, y quienes tengan entre 60 y 65 años podrán hacerlo siempre que cuenten con el consentimiento de su médico. Los interesados en participar deben inscribirse previamente en la Secretaría del Laboratorio Clínico del hospital, de lunes a jueves de 8 a 12 y de 14 a 17 horas, y los viernes en el mismo horario hasta las 16 horas en la tarde.

Con esta campaña, el hospital invita a la comunidad a sumarse a un esfuerzo que puede marcar la diferencia para quienes más lo necesitan, promoviendo la solidaridad y la salud en la región.

